

Édito – Bilingo 2016

Bilingo, en avant toute !

La 11^{ème} édition de Bilingo est placée sous le sceau de l'immense artiste alsacien Tomi Ungerer dont les œuvres, la vie, sont traversées par les liens forts avec l'Alsace, l'espace rhénan et d'autres espaces plus ou moins éloignés.

Que notre fierté de vivre ici et notre attachement à l'identité, aux valeurs, aux traditions soit le socle indéfectible pour un renforcement de l'ancrage des langues, des dialectes dans notre imaginaire, et aussi dans notre vie de tous les jours avec une ouverture aux autres et une compréhension de l'Autre !

C'est pour cela que j'ai souhaité que Bilingo prenne un nouvel élan pour que la culture, qui englobe l'éducation et l'artistique, rayonne, en s'exportant, bien au-delà du Florival, et relève le défi et les enjeux de demain par la création d'outils d'accompagnement pour favoriser la recherche d'emploi outre-Rhin pour celles et ceux qui le souhaitent ou pour celles et ceux qui y sont contraints.

Le 1^{er} forum de l'apprentissage des langues dans le Florival ouvert à tous est un des maillons de cet engagement linguistique et économique.

Les liens étroits entre culture, éducation, art et économie ne peuvent exister sans la confiance et l'intérêt des nombreux partenaires de Bilingo.

La culture devient bien commun quand elle permet à tous les publics d'ici et d'ailleurs de se rencontrer et d'échanger dans différentes langues dans un esprit de convivialité.

Bilingo vorwärts marsch !

Francis KLEITZ

Maire de Guebwiller
Conseiller régional

